者は手を合せ、感慨深い様子で見

姿を見せると、

訪れた住民や参拝

国重要文化財で日本最古級の石仏 多聞寺方丈による法要が始まり 長を願う稚児行列が行われた後、

一石造浮彫如来及び両脇侍像」せきぞううきぼりにょらいおよびりょうわきじぞう



を与えられるよう、管理している 華寺に参拝してよかったと安堵感

高見勉会長(両月町)は「古法

収蔵庫を管理する古法華保存会

ていきたい」と話しました。 八町が責任を持って今後も協力し 守りました。

があります。 のも多く、地区ごとに違った特色 ています。昔から続く伝統的なも は各地でさまざまな祭りが行われ お祭りヨーイヤサー」。市内で 今月号からスタートした「加西

た、「古法華石仏祭り」を紹介し 仏御開帳50周年記念式典が行われ 第1回は、昨年11月に古法華石

式典を開催。子どもの健やかな成 症拡大の影響で、3年遅れで記念 ました。新型コロナウイルス感染 記念式典と秋の石仏祭りが行われ 月23日、古法華石仏御開帳50周年 西長町にある古法華寺で昨年1

乗り越え 最古級の石仏「御開帳」

良国立博物館に収められていまし 古級の石仏です。昭和30年から奈 1

(向かっ

ています。 白鳳時代に造られた日本では最

> 収蔵庫に祀られ大切に保管されて 46年に古法華の地に戻され、今は に指定。 います。昭和36年に国重要文化財 地元の熱望によって、 昭和

中尊如来像の左右に脇侍が配され ています。 部分は高さ約50な、幅125など、 茶色で、板石の高さが約105秒 幅約70セン、奥行き約2セン、屋根の 材質は凝灰岩、石の色は明るい

東長・大村・牛居・岸呂・両月・

「古法華石仏」と通称され、西長

石造浮彫如来及び両脇侍像は

戸田井・王子の八町共有で管理し

巫女の阿弥陀如来様のお通しがあ す。 春と秋の年2回開催されていま 祭りは、昭和5年から始まり、 春は、地元の中高生等による

> り、 無病息災・家内安全を祈願し

行われます。 ての護摩供養が山伏によって執り 病息災を願う大根炊き(中風除け ます。秋には、その年に製作した 約300体の石仏が安置されてい 彫体験に参加した人たちの作品 石仏の入魂式が行われ、また、無 古法華寺周辺には、これまで石

う言葉に思いを込め微笑みまし りを守り、次世代に繋げていく。 それが私の使命」高見会長は、 「日本最古級の石仏と伝統の祭

た。

収蔵庫に保管されている日本最古の石 春と秋祭りに御開帳される ①屋根②中尊如来像③左脇侍

が振舞われます。

て右) ④右脇侍(向かって左)



春には無病息災・家内安全を願う護摩供養

華やかに50周

KASAI データバンク R5.11.30 現在(前月比)

人口/41,980人(-7) 20.592 人 (-26) 女/21,388人(19) 世帯数/18,520 (15) 11月の出生数/17人 死亡数/46人 ● 1/10、24 は市民課・国保医療課窓□を延長 $(17:15 \sim 19:00)$